
議事録 

例会･委員会名 ５ 月 青年 委員会 記録者 田神 

会場 ふれあい会館407 日時 平成22年 ５月１１日（火） 19:00 ～ 21:00 

 青年委員 

出席者  

冨田副会長 伊縫委員長 松井 河尻 神山 山野 内田 松岡 坂崎  

田神    ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ(瓦組合)林 

 女性委員       

議事内容 

１  文化講演会について（内田氏）  

・ 4/28に伊礼先生の東京事務所に松岡さん・内田さんの両名にて打合せ、当日のスケジュール

等確認を行いました。 

・ 4/30に未来会館へ正式に予約をしました。 

・ 従来から発行していたチケットは廃止とし、ポスター：140枚・チラシ：1700枚とし、チラシ

の枚数を増やす。見積りは「文芸社」「吉村印刷」「本巣印刷」の三社から取り、業者決定

とする。 

・ ポスターのデザイン確認は６月の例会に間に合わせたい。 

・  

２ 

 

セミナーについて（松岡氏） 

・ 計画案として「ホスピタリティについて」・「カラーマネージメントについて」 

２案を今現在計画、検討の結果「ホスピタリティについて」をもう少し内容をつめ、7/7に行

われる「建築士の日」以降に実施予定。 

・  

３ 

 

地域実践活動について（河尻氏） 

・ 今現在、作成中の「イートマップ」未提出のグループは早めに、現調及び提出をお願いしま

す。 

・ 今後「イートマップ」は個人（一人）で１件・取材とする。 

・ 書式はＨＰ上では６マスのため、写真５枚とし、コメントは写真に対し１コメントの形で山

野さんに提出し、ＨＰに公表前に河尻さへＨＰでの書式をPDF形式にした物を送り、確認して

もらう。その後各店に確認をとり、ＨＰへ正式UPとする。 

・ 今現在、青年委員会のＨＰにて山野さんがUPした物があるため、一度各自ご確認ください。 

青年委員会ＨＰ→http://www.gifukss.com/ 

 

４ ブロック後期岐阜大会について（伊縫委員長） 

・ 次回岐阜大会の会場：高山コンベンションビューロー等を5/22（土）に視察する。 

7：30 集合 ふれあい会館東側駐車場 

10：00   コンベンションビューロー視察、宿泊場所視察（仮予約） 

12：30   まつりの森試食会 

 参加者：伊縫・松井・山野・坂崎・田神・河尻（検討中）の青年６名（今現在）と女性３名 

と飛騨支部４名にて視察を行います。 

現地高山の青年委員の方も参加され、他支部の方との交流になりますので、上記以外の方に

参加をお待ちしております。 

・ 次回６月例会までに、後期岐阜大会での案を持ち寄り検討としますので、各自大会案を検討

しておいて下さい。 

・  

５ 渉外について（坂崎氏） 

・ 6/5(土)ブロック協議会を行います。参加予定：伊縫・坂崎・岩田・石原・河尻・内田の６名

での参加予定。当日中区役所1ＦにPM0:00に集合し、中食後会議へ参加予定。（岐阜駅発グ

ループは後日伊縫委員長より連絡有） 

・ 新規加入者の勧誘方法については、後日坂崎さんより提案有り。 

※中津川支部の青年委員会に今後の協力を松岡さんに打診してもらう。 

６ 広報について（山野氏） 

・ 広報紙は、今現在石原さんが作成中のため、次回例会に何らかの成果物の提出予定。 

・ 青年委員会 各担当者のブログを一度確認してください。 

・  



７ 建築士の日について（伊縫委員長） 

・ 7/8（木）予定の「災害出前トーク」は日程に都合がつかないため、7/9（金）の午後とし、 

入替りに「地盤と基礎」と「スパン表講習」を7/8とする。 

・「地盤と基礎」の担当者は内田さんとする。 

・7/9（金）の「岐阜文化財の話」を7/8（木）の午前に入替え、積算の話は中止とする。 

・瓦組合さんは5/14に総会が有るため、内容を検討してもらう。 

・青年委員担当の「飛び出す折り紙」の内容をもう少し詰めていく。 

・5/17までに内容を一度親会に検討してもらい、次回例会の際に検討内容の報告予定。 

 

  

  

  

 次回定例会の予定 

・６／８（火）※第二火曜日    担当： 石原 

 


